

IES Fernando de Herrera

Enseñanza bilingüe en bachillerato

En nuestro centro se imparte enseñanza bilingüe de Francés en los dos años de Bachillerato.

Dicha enseñanza implica que la primera lengua extranjera será obligatoriamente el Francés. Las materias impartidas parcialmente en Francés son Filosofía e Historia de España. El alumnado bilingüe en bachillerato es preparado por el profesorado para la obtención del diploma DELF B2.

Por otra parte, si se quiere seguir una formación en Francés como segundo idioma, la optativa se oferta en los dos cursos de bachillerato. De la misma manera, el alumnado bilingüe de Francés puede optar a la asignatura de Inglés, como segunda lengua extranjera.